
 

 
 
 
 
  

COMUNICADO 
 
Murcia, 20 de Agosto de 2015 
 
  
Ayer, el Ministro de Economía de Andorra, Jordi Cinca, se prestaba nuevamente a hacer 

declaraciones en la línea de la actual situación con los euros de Andorra, nuevamente, desde el gobierno 
andorrano, se convocan a los medios para justificar de alguna forma una especulación que ellos mismos 
siguen propiciando a día de hoy. Nuevamente el Sr. Cinca vuelve a hacer mención de una nueva fecha 
“los 35.000 lotes se pondrán en circulación antes de fin de año”, de esta forma, imagino que así tiene las 
espaldas bien guardadas, sin duda alguna en esta ocasión, se ha cuidado de avecinar esta distribución 
durante las próximas semanas, algo que afirmo durante los primeros días del mes de Julio y claramente 
podemos afirmar que mintió a la comunidad internacional de numismáticos en aquellas declaraciones, 
¿estarán nuevamente sembrando falsas expectativas?, a estas alturas no nos asustaría nada, que 
terminásemos en el 2016 hablando de nuevas fechas de unas monedas que están acuñadas con fecha del 
2014, algo insólito en la numismática internacional, desde luego, harán historia. 

 
En las declaraciones de ayer, el Sr. Jordi Cinca explicaba que “el Gobierno reconoce que la 

emisión de euros andorranos fue corta, pero también la adecuada para un país de las dimensiones de 
Andorra”, nuevamente estamos ante una explicación totalmente ilógica, que demuestra una vez mas el 
desconocimiento total en lo que al mercado de emisiones numismáticas se refiere, requisito este, 
indispensable para gestionar adecuadamente una emisión de estas características. Sin ir mas lejos, la 
FNMT (Fabrica Nacional de Moneda y Timbre – España), este año, y con ocasión del Salón Numismático 
Internacional celebrado en Tokio, emitió una cartera conmemorativa con la imagen de los actuales reyes 
de España, dicha emisión fue limitada únicamente a 2.500 unidades, y a día de hoy no es nada difícil 
conseguirla por poco mas de 35 €, ¿por qué?, porque la FNMT apoyada de una logística adecuada y de 
una cadena de distribuidores internacionales claramente capacitados ha garantizado en todo momento la 
distribución de forma internacional de este producto sin ningún tipo ni de retenciones, ni de excepciones, 
esto, no garantiza otra cosa que evitar la especulación, pero cuando se opta por hacer las cosas mal, 
ocurre lo que esta ocurriendo en la actualidad con los euros de Andorra. 
 

No es tan difícil de comprender, en estos momentos, lo único que garantizaría una frenada de esta 
especulación sería la puesta en circulación de forma inmediata de los valores ya acuñados y secuestrados 
en la actualidad por el gobierno del principado, podemos afirmar esto desde nuestra dilatada experiencia 
en el mercado internacional numismático. Lo que no podemos entender es porque los diners siempre se 
han distribuido y se distribuyen de forma internacional sin ningún problema, y con los euros el mecanismo 
es tan desastroso y deficiente. En estos momentos, podemos encontrar sin ningún problema una de las 
últimas monedas emitidas por el coprincipado, se trata de una moneda acuñada en cobre 999 con el valor 
de 1 ct. de diner y con fecha del 2014, una moneda que en la actualidad se distribuye de forma 
internacional sin ningún problema y se puede adquirir en masa en cualquier comercio numismático, es 
totalmente ilógico que desde una misma CECA monetaria se lleve sin problemas la distribución de un 
producto, y cause tantas problemáticas con la distribución de otro, totalmente ilógico, y mas ilógico aún 
cuando estos valores se ha demostrado que ya están acuñados y listos para su distribución, ¿quieren 
realmente frenar la especulación?. 

 
De nuevo estamos ante un gobierno totalmente ciego que no quiere ser consciente o no son 

capaces de tomar consciencia de la situación actual, situación que ellos mismos siguen alimentando 
mientras no den luz verde a una distribución internacional que los numismáticos europeos venimos 
demandando desde hace ya meses. Mientras tanto, siguen apareciendo emisiones FALSAS a la caza de 
los mas incautos, siguen creciendo los beneficios opacos en torno a esta emisión, y sigue en aumento el 
malestar del mercado internacional y por consiguiente el efecto totalmente negativo en la marca Andorra, 
dada la situación actual, desde CCPOA y desde la empresa PULIFIL, no nos queda otra alternativa que 

 



 
seguir trabajando con nuestros equipos jurídicos internacionales con el fin de hacer ver cuanto antes al 
BCE la triste situación actual propiciada de principio a fin por un gobierno totalmente incapaz de gestionar 
una emisión monetaria, situación que a estas alturas debe arbitrarse claramente desde un organismo 
superior, y situación que esta llevando a varias empresas europeas del sector al registro de daños y 
perjuicios de los que de alguna forma debe responsabilizarse a los actuales gestores de estas 
acuñaciones por una mala praxis que cada día es mas evidente. 
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Visiten el hashtag #CronicaDeUnaEspeculacionAnunciada, donde damos muestra de que no solo 

desde PULIFIL se ha palpado esta especulativa. 
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